

Grand Séminaire du Collège de Ste-Anne.

Le Grand Séminaire du Collège de Sainte-Anne est affilié à l'Université Laval depuis le 30 janvier 1872. Les séminaristes y suivent alternativement un cours de théologie dogmatique et un cours de théologie morale. Ils subissent quatre examens par année.

“ Pour obtenir le Baccalauréat en Théologie, il faut être élève inscrit, avoir suivi les cours pendant six termes à l'Université ou dans un Grand Séminaire affilié, et avoir obtenu au moins la note *Assez bien* pour toutes les matières de ces examens, qui doivent embrasser la moitié des manuels du dogme et de morale adoptés par les établissements où l'on étudie ”. (Annuaire de l'Université Laval).

Noms des étudiants de l'année 1898-99 qui ont droit au diplôme des bacheliers en Théologie :

MM. Théodule Simard.
Salluste Bélanger.

Liste des étudiants qui ont conservé les 4/5 des points alloués pour le travail de l'année :

<i>Théologie dogmatique.</i>	<i>Théologie morale.</i>
MM. Salluste Bélanger.	MM. Salluste Bélanger.
Auguste Castonguay.	Joseph Lavoie.
Odilon Guimont.	Théodule Simard.
	Wilfrid Roy.
	Alfred Dupont.
	Eugène Maurais.
	Auguste Lessard.
	Esdras Castonguay.
	Auguste Castonguay.
	Odilon Guimont.